

Cali, septiembre 13 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [‘Epa Colombia’ quedó irreconocible](#)
- [Congresistas casi se van a los golpes por desacuerdo](#)

■ Preocupación por su presencia en la ciudad

CVC atiende mono nocturno que sufrió una descarga eléctrica al tocar las redes de energía



Foto: CVC

[VALLE DEL CAUCA](#)

Viernes 13 de Septiembre, 2024

Luego que la comunidad del barrio Fuenmayor de la ciudad de Buga, alertara a la CVC sobre un mono nocturno que recibió al parecer una descarga eléctrica al tocar las cuerdas de energía de alta tensión, la CVC acudió al sitio y de inmediato adelantó las acciones para salvar al primate.

En un esfuerzo articulado, el equipo de profesionales de la Corporación trasladó al animal al Centro de Atención para Fauna Silvestre en Guadalajara de Buga para brindarle los primeros auxilios.

El joven primate, en su primera valoración clínica, mostró signos preocupantes: quemaduras en las palmas de sus extremidades y abdomen, además de un estado de desorientación y falta de respuesta. Sin embargo, con una intervención rápida y especializada, fue estabilizado, hidratado, recibió suero y medicamentos necesarios para su recuperación.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

La primera teoría sugiere que, dado que su hábitat natural son áreas boscosas, el primate pudo haber sido víctima del tráfico ilegal de fauna silvestre antes de este incidente.

Valoración

Mientras avanza su recuperación, se someterá a una serie de exámenes adicionales para evaluar su estado con mayor precisión.

Actualmente se encuentra en el Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre, CAVF San Emigdio, de la CVC en Palmira, donde el equipo de profesionales especializados se enfrenta a un desafío arduo, pues “los casos de electrocución suelen tener un pronóstico sombrío, ya que los daños neuromotores pueden ser devastadores”, señalan.

Sin embargo, “mantenemos la esperanza de que este valiente mono tenga un desenlace positivo y pueda regresar a su hábitat natural”, añaden los médicos veterinarios del CAVF San Emigdio.

Valga la oportunidad para recordarle a la comunidad, la importancia de proteger a nuestra fauna y el impacto devastador que el tráfico ilegal de animales puede tener en la vida silvestre.

Así como lo señalan los profesionales de la CVC, “estos incidentes reflejan la irresponsabilidad humana al mantener a especies silvestres en cautiverio como mascotas, forzándolos a adaptar sus comportamientos y alimentación a condiciones artificiales, lo que les provoca serios daños e impide su libre desarrollo natural, y que, aunque parezcan felices, generalmente mantienen en estado de depresión”.
